

HIGH-TECH/STARTUP : Pollen Robotics lance son documentaire autour de son parcours

La startup bordelaise spécialiste de la robotique humanoïde [POLLEN ROBOTICS](https://www.pollen-robotics.com/) a produit un documentaire qui retrace ses débuts, les origines de son robot iconique Reachy et documente sa participation rocambolesque aux XPRIZE. Lors de ces “Jeux Olympiques de la science”, il y a un peu plus d’1 an, la startup accède à la 2ème place du podium, alors qu’elle était clairement un outsider face à des poids lourds de la recherche en robotique. Dans ce film de 53 minutes, ses fondateurs et leurs équipes se livrent sur l’aventure humaine de l’entreprise née en 2016 et expliquent de manière pédagogique les partis-pris technologiques de cette pépite de la robotique française. <https://www.pollen-robotics.com/>